

A LA SOURCE DE NOTRE FOI

Je pense aux animateurs de l'aumônerie, aux accompagnateurs des adultes catéchumènes, aux organisateurs du voyage A.S.L., à tous ceux qui se sont investis pour la Kermesse. Je voudrais dire à chacun et à chacune mon estime fraternelle pour leur participation active à la vie paroissiale. J'espère que nous serons nombreux à clore cette année par notre participation au pique-nique du 20 juin dans le jardin du moutier.

Ce que nous vivons ces jours-ci est une expérience de vie en Eglise. Cette expérience, à nous de la partager : dire ce que nous touchons, ce que nous voyons, ce que nous entendons de la Parole de vie en Actes. Dans nos rencontres, avec les propos échangés, les regards et les sourires nous manifestons, nous exprimons quelque chose de cette fraternité qui nous relie, de ce lien dans l'Esprit qui nous fait dire par le Christ : Père. Ainsi l'Eglise vit-elle de sa source première : la Trinité. Cette Eglise est Peuple de Dieu, Corps du Christ, Temple de l'Esprit. Elle n'est pas d'abord société, organisation, institution. Elle est d'abord l'épiphanie, le sacrement du salut en Christ. Mais pour être le signe elle doit être engagée au cœur de la cité, de nos lieux de travail, de la vie culturelle, sociale et associative. Elle doit donner à voir ce Don qu'est l'amour de Dieu pour tous les hommes.

Puisons à sa source dans la prière, la lecture méditée de l'Ecriture, l'Eucharistie, le partage entre frères. C'est le Seigneur ressuscité qui nous donne de tenir au cœur des épreuves **« Confiance, lève-toi, Il t'appelle »**.

Père Claude Gourdin



Dimanche 13 juin	11h00	PROFESSION DE FOI A L'EGLISE SAINT-LEONARD
Mardi 15 juin	14h00	Réunion de la Conférence Saint-Vincent-de-Paul salle boisée
Mercredi 16 juin	20h30	Réunion de préparation au Baptême au 12 av. A. Briand
		JOURNEE A L'ABBAYE DE JOUARRE DU KT CM1
Jeudi 17 juin	14h00	Réunion de l'Equipe Pastorale de Secteur salle boisée
	18h00	Réunion de l'Equipe d'Animation Paroissiale salle boisée
	20h30	Ouvrir la Bible au 12 av. A. Briand
Vendredi 18 juin	17h00	Messe à la Résidence Pierre Tabanou
Samedi 19 juin	15h00	SPECTACLE : CŒUR BULGARE « DROITS HUMAINS ET CULTURE DU MONDE » A L'EGLISE SAINT-LEONARD - ENTREE GRATUITE
	17h30 à 22h	Réunion de l'Action Catholique ouvrière + Célébration à la chapelle du Moutier
Dimanche 20 juin	12h30	ENTREE EN CATHECUMENAT DE JENNIFER, LAURA, LAURENT. APRES LA MESSE PIQUE-NIQUE PAROISSIAL DANS LE JARDIN DU MOUTIER
		QUÊTE IMPEREE POUR L'INSTITUT CATHOLIQUE DE PARIS
Samedi 26 juin	15h00	Réunion de l'Action Catholique ouvrière
Dimanche 27 juin	18h00	Messe Partage à l'église Saint-Léonard

COLLECTE DENIER DE L'EGLISE DANS LES PAROISSES

La paroisse remercie chaleureusement tous ceux qui ont contribué au Denier. Et pour ceux qui ne l'ont pas encore fait voici la proposition du diocèse.

« Bientôt les départs en vacances d'été ! Avez-vous pensé à envoyer votre contribution au Denier ? Pensez-y avant de partir. Vous avez 3 possibilités :

- le don en ligne (aller sur www.denier.org puis cliquer sur *Créteil*)
- remplir une autorisation de prélèvement automatique, joindre un RIB et transmettre au secrétariat paroissial
- faire un chèque à l'ordre de l'ADC (Association Diocésaine de Créteil) et le transmettre au secrétariat paroissial. D'avance, nous vous remercions. »

Contact : Service Denier - Patrice Coulon - ☎ 01 45 17 24 42 - patrice.coulon@eveche-creteil.cef.fr

Nos Joies : Deviendront enfants de Dieu par le baptême :

Loan NABAB - Cristiano PAREDINHA - Clara MENALE - Jade MARQUES (27/06)

Nos Peines : Nous avons accompagné à la maison du Père : André VENTURINI - Louis LEDILLY (31/05) - Hélène BAZIN (02/06) - Gabriel FERNANDEZ (08/06) et nous accompagnerons Florent ASSELIN (14/06)

Paroles de Vie :

« Mes brebis écoutent ma Voix. Moi, je les connais, elles suivent mes pas. »

Fête Saint-Léonard Kermesse 2010



6 JUIN, fête Saint-Léonard, journée attendue par beaucoup de monde car c'est l'endroit idéal pour se retrouver et échanger des nouvelles.

Samedi, la chaleur était forte et la crainte grandissait de voir le ciel nous tomber sur la tête le lendemain.

Dimanche en tout début de matinée, le temps semblait calme mais vers 9h un méchant coup de vent mit à bas quelques tentes et pendant 1/2h ce fut le déluge ! Heureusement Saint-Léonard était là pour que la messe se déroule sous un ciel clément et même le Père Claude a apprécié un rayon de soleil.

S'il n'y a pas eu de bousculade pour aller déjeuner « aux assiettes » ou « aux saucisses frites » cuites de main de maître par la fidèle équipe, il n'en fut pas de même au stand brocante.

Les nombreux jeux, à la disposition des jeunes, fonctionnaient à plein régime grâce, entre autres, au dynamisme de toute l'équipe des scouts. Les stands de crêpes et barbe à papa ne désemplirent pas jusqu'en fin d'après-midi.

Le concours de maquillage a eu du succès et Henri, malgré une sono parfois défaillante, a su mettre sa bonne humeur au service de tous.

Cependant, la crise a été également ressentie durant la kermesse et une baisse des bénéfices semble probable.

Je tiens à remercier tous ceux qui ont œuvré pour que cette fête soit une réussite et, plus particulièrement, les personnes présentes malgré des occupations familiales ou personnelles. Je remercie les membres du Conseil Municipal de leur visite amicale et, tout particulièrement, M. le Maire pour la mise à disposition de deux agents de la police municipale.

Nous vous donnons rendez-vous le **DIMANCHE 22 MAI 2011** pour une nouvelle aventure !

Luc PEYRE

Président de l'Association Saint-Léonard



L'Association Saint-Léonard visite le Bordelais

MARDI : Bordeaux nous accueille sous un radieux soleil printanier qui ne nous quittera pas.



Depuis la rive droite de la Garonne, dans la douce courbure du fleuve où se concentraient les activités du grand Port (le 1^{er} en France aux 18^{ème} et 19^{ème} siècles, commerce des vins et du bois), nous admirons la Ville qui se

déploie en face majestueusement, le long de ses quais, hérissée de clochers dont la célèbre « flèche » de 114 mètres séparée de sa basilique Saint-Michel à la belle façade flamboyante.

Par le pont de pierre qui enjambe avec ses 17 arches le fleuve large de 500 mètres, nous gagnons, le long des quais magnifiquement aménagés et fleuris (les bordelais en sont très fiers et reconnaissants envers leurs deux maires : Chaban Delmas pendant 47 ans !, puis Alain Juppé, pour leurs judicieuses réalisations), l'immense Place centrale des Quinconces (12 ha) avec sa Colonne aux Girondins victimes de la Terreur (avec statue de la Liberté ! et sa fontaine aux symboles révolutionnaires). Puis Place de la Comédie, le grand théâtre, avec son superbe portique aux 12 colonnes colossales, surmonté d'une élégante balustrade aux 12 statues délicates (les 9 muses et 3 déesses).



JEUDI : Journée consacrée à un agréable trajet dans ce prodigieux vignoble le long de la Dordogne, visite du beau vieux village de Saint-Emilion, au surprenant relief tourmenté et aux ruines admirables, complétée par une longue promenade en petit train à travers les parcelles de vigne, chacune autour de son château plus ou moins opulent.

Puis retour vers la Garonne pour le déjeuner à Cadillac suivi de la visite du superbe château de Malle, luxueuse résidence au parc magnifiquement entretenu, à l'intérieur très riche d'histoire, et surtout grand producteur de Graves classés dont un somptueux Sauternes que tous apprécient !

Pendant le retour en car à la Gare Saint-Jean, l'ami Georges Castellanet ne manqua pas de se faire l'interprète des 34 participants pour remercier le chauffeur et le très aimable hôte d'accueil qui nous accompagna fidèlement, puis surtout toute l'équipe de préparation pour l'excellente organisation de ce beau périple, fort riche en belles et agréables découvertes, mais savamment dosé pour éviter tout excès de fatigue : remarquable en tout point, bravo de tous !

L'expérience du séjour éloigné de Paris grâce à l'emprunt du TGV, et 3 jours en semaine, s'est révélée intéressante et très bénéfique.

La France est vraiment belle et riche ! Aussi n'avons-nous que l'embarras du choix pour nos prochaines sorties.



Départ vers notre centre d'hébergement : le château de Mouleyrens à 15 km, à Gradignan au grand calme, dans l'ancienne propriété viticole acquise et transformée par l'Association Catholique des Coqs Rouges en domaine d'accueil d'une centaine de

chambres réparties dans de petits pavillons au confort sobre mais suffisant, avec bon régime de collectivité (et sous la garde de la Compagnie de CRS chargée de la sécurité de Bordeaux, qui loge là aussi !)

En nocturne, le circuit en petit train nous fait découvrir, et admirer - outre les splendides résidences et hôtels particuliers du 18^{ème} siècle édifiés par les riches armateurs dans une remarquable harmonie architecturale d'ensemble - les principaux monuments illuminés : somptueux Palais de la Bourse donnant maintenant sur l'astucieux miroir d'eau inclus dans les quais, Palais Rohan, cathédrale Saint-André, basiliques Saint-Michel et Saint-Seurin, églises Notre-Dame, Saint-Pierre et Saint Paul et élégantes Portes Cailhau et Saint-Eloi, celle-ci avec la célèbre Grosse cloche du beffroi.

MERCREDI : Le gérant responsable du domaine sera notre guide très attentif, fort sympathique avec son agréable accent chantant, intarissable pour vanter avec humour tous les atouts de sa très chère Gironde, le plus grand département français. « Retenez ceci : les 3 grandes richesses de notre belle province : les huîtres, la sylviculture, et surtout bien sûr, le seigneur-vin ». De fait, nous partons, à travers le début des grandes forêts de pins (lignes ininterrompues de fûts résineux bien droits) vers le Bassin d'Arcachon.



Là, 2 heures de douce et agréable navigation autour de l'Île aux Oiseaux, à observer la forêt des piquets délimitant les innombrables parcs à huîtres, avec les originales cabanes « tchanquées » des ostréiculteurs, et les petits ports de pêcheurs, jusqu'au Cap-Ferret ; et aussi

à réaliser que cet immense réservoir se vide aux 2/3 toutes les 12 heures avec la marée descendante, puis que la marée montante le remplit à nouveau 2 fois par jour, apportant de nouvelles substances en suspension propres à la nourriture des huîtres, et que ce riche Bassin fournisse aux autres régions ostréicoles le naissain (futures huîtres) qui trouve ici la bonne température de 22 degrés nécessaire à l'amorce de son développement.

Après le repas au bord de l'eau (les amateurs d'huîtres ravis, quoiqu'ils eussent aimé en déguster davantage !), parcours en petit train dans la Ville d'hiver aux riches villas de l'époque Napoléon III. Puis nous filons vers la surprenante Dune du Pyla, cette montagne de sable fin que les plus courageux vont escalader (150 marches) pour bénéficier là-haut d'un point de vue très étendu sur le Bassin et l'Océan, tandis que les moins ingambes vont se contenter d'admirer leur performance... et leur descente !

En soirée, notre guide, très admiratif de son département, nous fait une présentation savante et détaillée de l'immense vignoble bordelais aux crus réputés aussi variés que prestigieux, qu'il complète fort judicieusement d'une initiation à la dégustation d'un vin : savoir l'observer, lire sa couleur et sa fluidité, le humer puis le goûter par l'éveil de toutes les papilles : aussi remarquable qu'instructif !